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第１０２５回教育委員会会議録概要  

 

１ 日 時 平成２７年６月１６日（火）午前１０時００分～  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 八田委員  

      古谷企画幹（学校教育） 穴吹企画幹（教育振興）内田企画幹（高校改革）  

淵本企画幹（義務教育） 田中高校教育課長 春日課長（学力向上）  

渡辺生涯学習・文化財課長 吉野スポーツ保健課長  

  

４ 議 題  

日程第１ 第１１号議案 平成２７年度福井県立高等学校後期編入者選抜実施要項 

（定時制の課程および通信制の課程）の制定について 

 

日程第２ 第１２号議案 教育長の職務に専念する義務の特例の設定と承認について  

 

日程第３ 第１３号議案 福井県立体育施設の設置および管理に関する条例の一部改

正について 

 

日程第４ 第１４号議案 福井県立クレー射撃場の管理運営に関する規則の制定につ

いて 

 

日程第５ 第１５号議案 福井県立青年の家設置条例の一部改正について 

 

日程第６ 第１６号議案 福井県立青年の家に関する規則の一部改正について 

 

日程第７ 第１７号議案 平成２８年度使用義務教育諸学校教科用図書採択について

の基準、選定資料および採択目録の決定について 

 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告 午前１０時００分  

 

（２）会議録署名人の指名 清川委員 八田委員  

 

（３）議事要録  

 

教育長職務代理者 本日の日程第３、第１３号議案、日程第４、第１４号議案、日程第５、

第１５号議案、日程第６、第１６号議案、日程第７、第１７号議案およ

び報告事項の３から６については、事務執行上、公開が適当でないこと

から、非公開といたしたい旨発議  

 

        ――――当該議案を非公開と決定―――― 
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教育長職務代理者 日程第１、第１１号議案を議題  

 

高校教育課長   資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１１号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長職務代理者 日程第２、第１２号議案を議題  

 

企画幹(教育振興) 資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１２号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長職務代理者 日程第３、第１３号議案を議題  

 

スポーツ保健課長 資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１３号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決 

―――― 

 

教育長職務代理者 日程第４、第１４号議案を議題  

 

スポーツ保健課長 資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１４号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長職務代理者 日程第５、第１５号議案を議題  

 

スポーツ保健課長 資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１５号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 
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教育長職務代理者 日程第６、第１６号議案を議題  

 

スポーツ保健課長 資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１６号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長職務代理者 日程第７、第１７号議案を議題  

 

企画幹(義務教育) 資料に基づき説明 

 

教育長職務代理者 第１７号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

◎協議・報告事項 

協議事項 

（１）小学校における英語教育について 

西野委員     小学校に入る前から個人的に英語を学習している子の割合はどのくら

いか。 

 

企画幹(高校改革) 割合については持ち合わせていないが、多くの方が小学校入学前から

英語に親しんでいると思われる。 

         英語を学習して小学校に入学しても、４年生までは小学校での英語学

習が何もないこと、また、先に英語を学習している児童と、そうでない

児童に対して同じ授業を行っていることについては課題であると認識

している。 

 

小泉委員     先日、勝山市成器南小学校を学校訪問させていただいたが、英語の専

科の先生と担任の先生２人がペアで、子どもに参加させながら大変良い

授業をしていた。 

 

企画幹(高校改革) 小学校における担任の英語指導力の強化ということは大きな課題であ

る。小学校教員の英語免許保有者は１６７人で全体の６％と低い。研修

等を実施し英語免許を持たない教員についても英語の指導力向上を図

っていきたい。 

 

清川委員     先日、高志中学校の英語授業を見学したが、既にかなりレベルの高い

生徒もいると思われる。全ての生徒に同じ授業をするのではなく、レベ

ルの高い生徒を更に伸ばすための指導も必要ではないか。 



 ４ 

 

◎報告事項 

（１）世界授業研究学会主催 授業研究研修について 

 

（２）公立学校施設の耐震改修状況について 

 

（３）福井県立高等学校入学者選抜学力検査結果の概要について  

 

（４）教員採用選考試験の出願状況について  

 

（５）６月補正予算の要求について  

 

（６）優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰について  

 

（７）教員の不祥事について  

 

 

 

教育長職務代理者 本日の会議の終了を宣言 

 


